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ATA N.° 23/2016 

Aos dois dias do mês de Agosto de dois mil e dezesseis, às dezenove horas, reuniu-se 

nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o 

Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. 

Declarando aberta a Sessão o Presidente Guilherme Schmitz solicitou que o Secretário 

Carlos Alberto Walter realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata 

da sessão anterior, sendo aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas que havia um (01) 

ofício destinado ao Gabinete do Prefeito e um (01) oficio ao Tribunal de Contas do 

Estado. Em correspondências recebidas havia um (01) oficio da Secretaria Municipal de 

Saúde, seis (06) ofícios do Poder Executivo, um (01) oficio da Caixa Econômica Federal 

e um (01) convite a participar da Solenidade Cívico-Militar de Compromisso à Bandeira 

Nacional, que será realizada no dia cinco do corrente mês. Conforme na ordem do dia, o 

Secretário Carlos Walter procedeu com a leitura do parecer ao Projeto de Lei número 

trinta e nove (39), que em discussão, o presente Vereador pediu vistas da proposição 

requerendo a presença do responsável técnico pela fiscalização do Serviço de Inspeção 

Municipal para dar maiores esclarecimentos sobre o assunto. Colocado o pedido em 

votação, este foi aprovado por cinco votos mediante desempate do Presidente 

Guilherme Schmitz. Logo após, foi realizada a leitura do Parecer ao Projeto de Lei 

número quarenta e um (41), que colocado em votação foi aprovado por unanimidade. Na 

sequencia, o Presidente informou que o Projeto de Lei que visa o incentivo a empresa 

BRSul Química Ltda não entrará em pauta devido estarem analisando melhor a 

proposição, bem como que os empresários estão presentes na Sessão e que os nobres 

colegas Vereadores estão livres para questiona-los, sanando assim as dúvidas 

existentes. Passando para as explicações pessoais, o Vereador Auri Leopoldo Hensel 

aproveitou a presença do Prefeito Municipal para comentar sobre os problemas ainda 

enfrentados na rede de água de Linha Babilônia, bem como agradecê-lo por informar o 

número do processo movido contra a empresa Hidroani Poços Artesianos, além do mais 

fez questão de colocar a Casa Legislativa a disposição para qualquer eventualidade do 

caso. O Vereador Luiz N. Pereira da Silva agradeceu a presença de todos na Sessão 
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em especial os empresários Alex de Azevedo e Luciano Rodrigues da empresa BRSul 

Química, na qual aproveitou para questiona-los sobre a proposta de trabalho e o 

interesse em investir no Município, que em resposta informaram que há dois anos já 

venham planejando o empreendimento dentro dos padrões exigidos e que a empresa é 

do ramo de óleo químico focado no refino e preparos de óleos e gorduras vegetais e 

animais, bem como que o interesse por São Pedro da Serra se deve a área de terras 

disponível e de fácil acesso e que se encontra na região central de exportação e 

importação dos produtos. Em seguida, informaram os investimentos que serão 

realizados, o retorno ao Município, a geração de empregos, o comprometimento da 

empresa com questões ambientais e as licenças necessárias para darem inicio à 

produção, dentre outros assuntos. O vereador Jandir Klein Werner comentou sobre o 

Projeto do Serviço de Inspeção Municipal e indagando o nobre colega Carlos Walter 

sobre seu pedido de vistas, afirmou que responsável técnico e fiscal técnico são 

profissionais diferentes na área. Para contribuir com a citação, o Prefeito Ari Miguel 

Weschenfelder informou que devido suspensão judicial o atual técnico responsável pela 

fiscalização do S.I.M. não está atuando, desta forma, atualmente o Município não possui 

um profissional, contudo estão se informando junto ao Tribunal de Contas e demais 

órgãos da possibilidade da contratação emergencial de um veterinário para retomarem 

os trabalhos executados pelo Servidor afastado Marco Aurélio Meireles e assim aderir 

ao SUSAF. O Vereador André Adilson Artus agradeceu a presença de todos e já 

manifestou apoio aos empresários da BRSul Química, bem como estranhou o pedido de 

vistas solicitado pelo colega Carlos Walter sobre o Projeto de Inspeção Municipal, e 

destacou que muitos produtores estão aguardando a aprovação do mesmo. O Vereador 

Luiz Hanauer desejou boa sorte aos empresários Alex de Azevedo e Luciano Rodrigues 

pelo empreendimento. O Vereador João L. Almeida de Mello referindo-se ao projeto de 

incentivo, destacou que todos estão de certa forma receosos com a aprovação de tal 

matéria, uma vez que a empresa Ortobrás prometeu grandes investimentos e 

desenvolvimento no Município e no final de quatro anos desistiram; destacou ainda que 

o tempo que a Administração Municipal viabiliza para a instalação de empresas deveria 

ser reduzido e mais rígido, garantindo o comprometimento dos empresários. Para 
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finalizar, afirmou que os Vereadores tem o direito de fiscalizar e conhecer melhor a 

empresa BRSul Química antes de aprovar qualquer incentivo e que o interesse da 

mesma no município veio em boa hora. Pedindo a parte, o Sr. Luciano Rodrigues 

destacou que compreende perfeitamente o que o Vereador João de Mello quer dizer, 

mas que não iriam se comprometer e investir tanto dinheiro em algo duvidoso. Afirmou 

que gostariam que o projeto fosse aprovado com maior brevidade possível, para assim 

darem prosseguimento aos trâmites legais, como por exemplo, as licenças ambientais. 

Ainda com a palavra, o Vereador João de Mello comentou que aprovou o pedido de 

vistas do nobre colega Carlos Walter, mas que o Projeto do S.I.M. tem que ser aprovado 

dentro da legalidade para não ter problemas futuros e prejudicar os produtores. Para 

finalizar, agradeceu a presença de todos na sessão e os esclarecimentos dados pelos 

os empresários da BRSul Química. O Vereador Carlos Alberto Walter comentou sobre 

seu pedido de vistas ao Projeto do serviço de Inspeção Municipal e disse que quer se 

precaver diante dos últimos acontecimentos no Município, além de sanar dúvidas para 

que todas as empresas possam se enquadrar em tal legislação, como é o caso da 

granja Bueno. Destacou que segundo informações a Administração não estaria dando 

suporte e o devido incentivo à empresa, inclusive arranjando pretextos para impedir a 

liberação da licença. Em resposta o Prefeito Municipal informou que a Empresa Bueno 

está recebendo auxilio e se enquadrará na proposição, inclusive possuem a licença de 

operação, e que segundo informações do veterinário afastado, o projeto de trabalho com 

os documentos legais e de inspeção estão quase todos em ordem para a liberação do 

S.I.M. e posteriormente para adesão ao Susaf.  Mudando de assunto, o vereador Carlos 

Walter comentou sobre a lei de incentivo, na qual solicitou a realização de emenda 

legislativa à Lei n.° 1611/2014 para fins de redução do prazo na instalação de empresas 

no Município, passando de quatro para dois anos como proposto em Lei original, 

justificando ser um prazo considerado para as obras. Em seguida, o Presidente 

Guilherme Schmitz passou a palavra ao Sr. Ilário Mallmann que comentou sobre as 

margens e recuos em obras de terrenos de esquina, sendo que gostaria de construir, 

mas indo ao encontro da lei não conseguiria. Diante deste, gostaria que os vereadores 

entrassem com um Projeto de Lei para reduzir a metragem, beneficiando mais pessoas 
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que gostariam de construir no Município. Aproveitou ainda para afirmar que a Lei deve 

valer para todos e não beneficiar apenas algumas pessoas, como é o caso do Sr. Laudir 

Schafer. Contribuindo com o assunto, o Assessor Jurídico informou que a Lei de 

Diretrizes Urbanas foi elaborada por uma comissão especial e que pode ser feita 

emendas alterando a mesma, porem deve ser analisado com cuidado. Com a palavra, o 

Presidente questionou o Prefeito Municipal o motivo pelo qual alguns passeios públicos 

estão sendo rebaixados para acessibilidade em locais inadequados e desnecessários. 

Em resposta o Prefeito Ari Miguel Weschenfelder informou que faz parte dos projetos 

das pavimentações asfálticas, é um item obrigatório na qual precisam realizar para 

comprovar ao Ministério das Cidades que as obras estão concluídas. Para finalizar, o 

Presidente comentou sobre o projeto de incentivo à empresa BRSul Química e afirmou 

que não estava seguro em coloca-lo em pauta na sessão, pois haviam muitas dúvidas 

sobre o mesmo, e que conforme os esclarecimentos dados, a matéria será analisada 

com cautela pelos vereadores e assessor jurídico. Pedindo a parte, o Vice-Prefeito 

informou que ao convidar os proprietários da empresa para participarem da sessão, já 

haviam alertado que a proposição talvez não iria em votação. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 02 de Agosto de 2016.  

 


